
ESPACE, SPORTS  et LOISIRS  
 

 

COMPTE- RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE du 07 FEVRIER 2023 

 

Présents : 121 

Procurations : 66 

 
Présentation du rapport moral par Jean Michel SARRAILH 

Le président remercie : 

-  Jérôme LOPEZ maire de St Mathieu de Tréviers. 

-  Stéphane GOULLIER adjoint aux sports.  

-  les membres du Conseil d'Administration et les animateurs.  

-  les adhérents présents. 

 

 

Bonjour 

Merci d'être venus toujours aussi nombreux pour assister à cette AG. Au regard de la collation 

qui est prévue à la fin vous avez eu raison de venir. 

Avant de commencer le rapport moral je tiens à remercier monsieur le Maire qui nous fait 

l'honneur d'assister une fois encore à cette A.G. ainsi que Stéphane Goullier adjoint aux sports. 

Je vous fait part du regret de André Farizon président du CODERS 34 et du CORES Occitanie et  

Renée Grillat  vice-présidente qui s'excusent de n'avoir pu venir. Enfin nos anciens qui à 

l'occasion des 30 ans de l'association sont venus apporter le témoignage de leur action sans qui 

l'association n'existerait pas.  

Avec 224 adhérents en fin d'année 2022, et 227 aujourd'hui, nous avons toujours un nombre 

important d'adhérents. Ils se répartissent pour moitié sur Saint Mathieu et pour le reste sur les 

villages environnants. Nous pouvons observer la grande majorité de femmes qui représentent 

76% des adhérents. 
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       Le bureau est en 2022 composé du président Jean-Michel Sarrailh, du Vice-président Marc 

Floch, du trésorier Alain Loretz et d'une trésorière adjointe Kathy Salvat, d'une secrétaire Marie 

Poulain et une secrétaire adjointe Hélyette Garreau. 

       Le conseil d'administration était  le suivant :  

Responsables de commission
Randonnée :                             Jacqueline SARRAILH 

Marche nordique :                     Gérard VARRIN

Danse :                                      Eliane VARRIN

Gymnastique Taï Chi :               Gisèle HERAL

Aquagym :                                 Marie POULAIN

Scrabble :                                  Jeanine VIEILLARD

Lecture :                                    Kathy SALVAT

Séjour et festivités culturelles :  Florence FLOCH

Membres du CA élus
BORTOLOZZI   Laurent DINOT Marité

DURAND Guylène

FLOCH Florence                         FLOCH Marc

GARREAU Hélyette                     GUY Marie-France

HERAL Gisèle                             LORETZ Alain  

POULAIN Marie SALVAT Kathy

SARRAILH Jacqueline                SARRAILH Jean-Michel 

STEWART Dominique 

VARRIN Eliane                           VARRIN Gérard 

VIEILLARD Jeannine 

 
       Dès votre arrivée vous avez voté pour un nouveau conseil d'administration. Aux côtés de 

responsables quasi inamovibles au vu de leur efficacité et leur dévouement apparaissent de 

nouveaux membres : Anne-Marie Vizcarro, Kéra Padellec, Brigitte Laraque, Line Péres-Camaly 

et Philippe Meunier. Un rajeunissement très net de cette instance. 

       Quant au président dont on peut supposer qu'il sera réélu faute de volontaires pour ce poste cela 

constituera un troisième mandat inexorablement le dernier, quoiqu'il arrive.  

       Cette année presque rien n'a troublé le bon déroulement des activités, juste un peu de pluie et 

quelques vagues, mais avec un nombre toujours plus important d'adhérents participants à nos 

activités, et pour lesquelles il devient difficile de répondre faute d'assez d'animateurs ou de 

places disponibles dans les salles. Nous en parlerons plus longuement lors de la présentation du 

rapport d'activité. 

       Avant le vote du rapport moral, je tiens à vous remercier de votre gentillesse et de la bonne 

ambiance qui grâce à vous règne dans notre association. 

       Enfin un diaporama commenté par Alain retracera l'histoire des 30 ans de l'ESL. 

       Ce n'est qu'à la fin de cette présentation que vous pourrez enfin vous précipiter vers le buffet. 



 

 

Vote du Rapport Moral : adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

Présentation du rapport d’activités. 
 

*Formation : Kathy 

Nous avons 20 animateurs  toutes activités confondues. 

Elias Irani (rando) et Patricia Rogers (balade) ont cessé l'animation  

Randonnée pédestre : 10 animateurs + 2 en formation 

Kéra et Anne-Marie finiront leur cursus de formation par le M2 du 8 au 12 mai 2023 à Nant (12) 

mais elles animeront avant cela quelques randonnées au sein du club. 

Marche nordique : 4 animateurs + 1 en demande de formation 

Gymnastique : 3 animatrices + 1 (en Taï Chi)  

MAC : Line Pères et Jacqueline Lobre ont terminé leur formation 

Danse : Eliane et Maria qui a fait sa formation par l'intermédiaire des "Gambettes Matelloises".  

Sylvie Pichot quittant la région a cessé d'animer. 

 

*Randonnées  Jacqueline 

Jacqueline SARRAILH responsable des randonnées transmet les programmes et fait parvenir aux 

adhérents les messages fournis par les animateurs. Elle transmet chaque semaine un tableau 

d'inscription, les personnes sans réseau Internet sont prévenues par téléphone par Hélyette ou 

Marie. 

Il est toujours constaté que nous avons besoin de nouveaux animateurs d’où la difficulté de 

doubler les P3 par des P1. Il faudrait des animateurs pour remplacer les balades de Patricia  

 

*Marche Nordique : Gérard 

Cette année parmi les nouveaux adhérents il y a de la demande pour la marche nordique. 

Il y a 62 personnes inscrites pour une participation moyenne de 30 participants. Le groupe est 

plus homogène et il y a une bonne entente entre les animateurs. 

 

*Marche Aquatique Côtière  Alain  

La fréquentation cet hiver bat des records par rapport aux années passées. Nous arrivons à des 

participations parfois aussi importantes que lors des journées de l’été dernier ! Nous avons de 

plus en plus d’adeptes pour la marche aquatique (sur les 42 nouveaux adhérents, 18 ont marqué 

leur intérêt pour cette activité, dont 8 très assidues). Nous étions 20 mardi 10 janvier pour la 

première journée de l’année et malgré de nombreuses semaines sans marche pour cause de météo 

défavorable, la moyenne des participants (16) est identique à celle de l’été ! 

 

*Gymnastique : Gisèle 

Gros succès cette année . Il y a 57 personnes inscrites pour une participation hebdomadaire entre 

29 et 35. La salle du dojo est froide, le chauffage est éteint à l'arrivée et la chaleur est juste 

supportable à la fin de la séance. 

 

*Tai Chi : Marie France 

 La séance de AFC a été abandonnée au profit d'une 2ème séance de Thaï Chi. Cette saison il y a 

des nouveaux adhérents intéressés. Mais certaines personnes ont abandonné. En fin d'année 2022 

participation moyenne de 5 personnes 

 

 

 



 

*Danse : Eliane 

ll y a 50 personnes inscrites, pour une jauge  proportionnelle à la taille des salles proposées. Les 

participants peuvent pratiquer 2 fois par semaine. Suite au départ de Sylvie, la tâche des 2 

animatrices restantes est importante . Nous allons faire appel à des volontaires pour se former. 

Important : pour conserver l'homogénéité des cours, les membres du C.A. ont voté la clôture 

des inscriptions  aux vacances de la toussaint. 

 

*Atelier Scrabble : Jeannine 

Animé par Jeannine se tient tous les mardis de 14 à 16h  à la salle des associations. Entre 8 et 10 

personnes 

 

*Atelier lecture  "Qu' as tu lu  ? "  Kathy secondée par Gisèle et Florence 

De nouvelles recrues sont venues élargir le cercle depuis la rentrée pour une participation entre 

10 et 12 personnes  

Tout va bien. De nouvelles participantes sont présentes et nos ateliers sont toujours aussi 

dynamiques et enrichissants.  

 

*Aquagym  Alain 

Nous avons toujours 48 inscrits, un désistement de ce début d’année ayant été rapidement 

remplacé par une candidate en liste d’attente. Jacqueline Lobre étant indisponible pour 6 

semaines du fait de sa fracture de la main, Marie à pu trouver une remplaçante pour compenser 

ses quelques absences. Le prélèvement sur les comptes a été effectué fin janvier pour le 1er 

trimestre 2023, et nous devrions donc être en équilibre financier pour cette période. 

 

 

Sorties et Loisirs effectués en 2022 

 
*Sortie de printemps : jeudi 17 mars 2022 Bize Minervois:  Gisèle 

La proposition a été un véritable succès ,une liste d'attente a dû être établie. Journée réussie, la 

visite commentée de Minerve  par des comédiens a été très intéressante et a bien plu.  

 

*Séjour 8 jours aux Pays Bas du 1er au 8 mai 2022 : Alain 

Premier séjour à l'étranger, bravo à Alain pour l'organisation  

Prendre en charge 55 personnes dans des aéroports bondés, surtout à Amsterdam, surveiller que 

tous sont à l'embarquement et ne restent pas sur le tarmac. 

Les participants ont apprécié l'organisation et toutes les prestations offertes (guides, restaurants, 

hôtel, musée ...). Bref, un réel succès.  

 

*Journée à St Jean du Gard : jeudi 09 juin 2022 :  Gisèle 

Visite du musée Maison rouge, repas et visite du Musée du Mineur de la Grande Combe  

55 personnes ont participé, satisfaites de cette sortie culturelle. 

 

*Pique nique le jeudi 16 juin 

Sur le terrain Arnaud Beltrame à côté des pompiers après une randonnée vers "les Avants".  

Comme d'habitude réel succès dans la convivialité et la bonne humeur. Environ 100 personnes 

ont répondus présent. 

 

*Journée des associations le 4 septembre 2022 

Le stand était tenu par Florence, Hélyette, Alain et Marco. A la suite de cette journée, nous avons 

recueilli 37 demandes de renseignements qui ont abouti à 19 adhésions. Le bouche à oreille 

fonctionnant semble-t-il , nous avons eu également 13 adhésions spontanées. 

 

 



 

* Séjour de 3 jours : le Luberon du 17 au 19 septembre 2022 : Florence 

Visite guidée de  Apt, Fontaine de Vaucluse, les ocres, Roussillon. Randonnées le dimanche 

18/09.  49 participants. Temps magnifique et Nicolas chauffeur agréable ont permis de profiter 

de ce séjour. 



* Pot de rentrée  le jeudi 13 octobre 

Une centaine de personnes ont participé . Les nouveaux adhérents présents ont pu faire 

connaissance des responsables et animateurs.  

 

*Repas de fin d'année 9 décembre 2022  Laurent 

Très bonne participation à la salle des Familles. 

Bonne ambiance, manifestation appréciée. 

Nous demandons à Monsieur le Maire de faire installer la Wifi dans cette salle. 

 

Prévisions pour 2023 

 
* Visite de Montpellier 9 et 23 mars 2023. Gisèle 

Il y aura 2 dates car les groupes sont limités à 23 personnes. 

Visite par un guide de l'office de tourisme, repas au restaurant d'application du Lycée Georges 

Frèche. 

Le transport pour le lieu de rendez vous sera individuel (covoiturage). 

La liste des participants s'est complétée rapidement, à voir peut être une 3ème journée. 

 

* Séjour à Ax les Thermes du 23 au 25 mai 2023  Florence 

1er jour : Direction Foix, repas au restaurant puis visite guidée du château. 

2éme jour : Randos avec des guides du centre.  

3ème jour : Visite guidée de Ax les Thermes, repas au centre et retour à St Mathieu de Tréviers. 

 

* Les templiers sur le Larzac 1er juin 2023 :: Gisèle 

Sainte Eulalie et la Couvertoirade.. Les inscriptions se feront ultérieurement 

Gisèle proposera à l'A.G. une sortie culturelle par trimestre. 

 

*Samoëns Haute Savoie du 2 au 9 septembre 2023 :  Alain 

   Le contrat a été signé, aucun souci pour le moment. 59 adhérents sont inscrits pour ce séjour. 

Nous en sommes au 3ème prélèvement le quatrième devant intervenir fin janvier. 
 

Vote du Rapport d’activités : adopté à l’unanimité 

 

 

 
 

Présentation du rapport financier  et du budget prévisionnel par Alain 
Loretz 
 
Pour faciliter la présentation de la trésorerie 2022, nous avons fait le choix d’adresser, au 

préalable, aux adhérents, les tableaux des comptes d’exploitation 2022 et prévisionnel 2023 ainsi 

que le bilan 2022, ce qui devrait donc éviter l’énumération de chiffres souvent soporifiques ! Je 

me suis toutefois excusé d’avoir diffusé un compte d’exploitation erroné sur deux lignes suite à 

une mauvaise ventilation d’une écriture, ce qui ne changeait en rien les totaux du tableau. C’est 

donc le bon tableau qui a été présenté aux participants! 

 

 

 



 

Point sur la trésorerie: 

Situation financière de l’ESL au 31/12/2022 

Les soldes des comptes de l'ESL chez la SG. St Mathieu au 31/12/2022 sont les suivants : 

Compte courant :           109.23€ Livret A:                   21.900,00€ Total en banque :      

22.009,23€ 

Les capitaux propres du club sont de 17.671,99€ 

 

Point sur les nouvelles adhésions:  

Après 24 démissions et 42 nouvelles inscriptions, nous comptabilisons, à ce jour, 227 adhérents 

dont 10 ayant pris leur licence dans un autre club FFRS. C’est un record d’adhésions pour notre 

club depuis 2008 (121 à l’époque !). Seules 224 inscriptions ont été comptabilisées au 

31/12/2022, trois nouvelles adhésions ayant été enregistrées début janvier. Sur 10.121,62€ de 

cotisations perçues, en 2022, il reste acquis au club, après règlement des licences la FFRS 

(6.201,62€) 3.920€ qui participent à l’amélioration de nos fonds propres. 

 

Point sur les organisations de manifestations:  

Nous faisons en sorte que les sorties et voyages que nous organisons s’équilibrent entre les 

dépenses engagées et les participations des adhérents. Globalement sur les 3 grands voyages et 4 

sorties organisées, nous arrivons avec 773€ de dépassements de budgets, dû à diverses raisons 

pour (kilométrages plus importants qu’estimés ou des agréments tourismes mal appréciés ! 

 

Point sur les frais généraux:  

Concernant les frais généraux, hors frais bancaires, ils représentent 5,71€ par adhérent (à 

comparer aux 17€ de cotisation club). Les frais bancaires (2,82€ par adhérent) sont en partie 

compensés (à 20%) par les intérêts perçus sur le compte sur livret. Ils résultent essentiellement 

des frais de gestion de compte (156€) et de frais de gestion des prélèvements (444,63€). Mais il 

me semble inenvisageable de penser à une gestion uniquement basée sur des règlements par 

chèques comme cela se faisait dans le passé ! Les locations de salles (famille et Dojo) sont 

compensées par la subvention que la Mairie nous accorde annuellement et nous remercions 

vivement la municipalité pour le soutien qu’elle nous accorde. 

 

Point sur le bilan 2022:  

Concernant les capitaux propres du club, s’ils peuvent paraitre importants, il faut considérer 

qu’un fonds de roulement conséquent est nécessaire lorsque nous organisons des sorties et des 

voyages car, en tenant compte du fait qu’à la signature des contrats, nous devons régler 30% du 

montant de la prestation, et que nous ne récupérons auprès des adhérents inscrits qu’un dixième 

de leur participation par mois (et ce après que nous ayons conclu avec le réceptif),  il nous faut 

donc avoir les fonds suffisants pour effectuer le règlement (exemple pour les Pays Bas : 9.030€ à 

verser à la signature). Les fonds disponibles sur le compte en banque sont logés en majorité sur 

le compte sur livret afin de générer des intérêts compensant les frais bancaires 

 

Vote du bilan financier : pour à l’unanimité 

 

 

"Organisation de l’AG. du 7 février 2023  Alain 

Afin de préparer cette AG. et de connaître avec le plus de précision possible, le nombre de 

personnes ayant prévu d’assister à cette réunion et ceux devant délivrer des pouvoirs, Marie a 

lancé, le 6 janvier, un message auquel était joint le lien vers une feuille Google Sheets destinée à 

ce recensement, ce qui nous a permis, à la fois de nous assurer que le quorum soit atteint et 

d’évaluer le nombre de convives pour le pot qui suivait, afin de « calibrer » les commandes 

auprès du traiteur. Grâce à une intensive campagne téléphonique auprès de certains retardataires, 

Marie a pu obtenir un score historique au niveau du quorum : 184 votes exprimés sur 227 

adhérents soit un pourcentage de 81% de votants avec 121 participants et 66 pouvoirs (il semble 



 

que 3 votes n’aient pas été exprimés puisque seuls 184 ont été comptabilisés !). Bien que l’entrée 

de la salle des familles soit quelque peu étroite, l’organisation qui a été mise en place a 

relativement bien fonctionné, les trois préposées à l’émargement des listes de présence ayant 

permis de fluidifier le passage même si l’émargement des pouvoirs a un peu compliqué les 

choses (surtout les pouvoirs de dernière minute amenés par les mandataires !). 

 

Festivités pour le 30ème anniversaire de l’ESL. 

La réunion organisée par Marie chez elle le mercredi 11 janvier avec François et Josée 

COCHET, Michel MEYER et Mireille DURAND à laquelle j’assistais nous a permis de 

reconstituer l’historique de l’ESL qui a pu être évoqué à la fin de l’AG, grâce aussi aux photos 

qui nous ont été prêtées par Michel MEYER. Malgré notre insistance auprès des aînés, nous 

n’avons pu réunir que 14 anciens sur les 27 que nous avions conviés, mais les problèmes de 

santé de certains les ont contraints à rester chez eux, ce que nous comprenons ! Les présents ont 

en tous cas fort apprécié que nous les ayons conviés à cette petite fête (ce qui était la moindre des 

choses !) à laquelle 140 personnes participaient, et qui s’est fort bien terminée, le buffet et le 

champagne servis ayant ravi tout le monde ! Le traiteur que Laurent avait contacté pour 

l’occasion (suite à des conseils de trois de nos adhérents) a parfaitement assuré le service et les 

mignardises qui nous ont été proposées étaient d’une parfaite qualité ! 

Ce fût une AG. réussie selon les retours que nous avons d’un grand nombre d’invités" 

 

 

Intervention de Jérôme LOPEZ maire de St Mathieu de Tréviers. 

Il est satisfait de voir le nombre d'adhérents qui assistent à notre A.G et le bon fonctionnement 

du club .C 'est avec grand plaisir que la municipalité essaiera de nous satisfaite au mieux quant à 

l'attribution de salles.  

Il remercie le bureau et  les animateurs pour l'organisation du club. 

 

Candidats pour le conseil d’administration 
 

Laurent BORTOLOZZI ;  Marie Thérèse DINOT ; Florence FLOCH ; Marc FLOCH ; Marie 

France GUY ; Gisèle HERAL ;  Alain LORETZ ; Marie POULAIN ; Kathy SALVAT ; 

Jacqueline SARRAILH ; Jean Michel SARRAILH ; Dominique STEWART ; Eliane VARRIN ; 

Gérard VARRIN ; Jeannine VIEILLARD. 

 

Soit 15 candidatures de l'ancienne liste et 5 nouveaux : 

Brigitte LARAQUE, Philippe MEUNIER, Kéra PADELLEC, Line PERES-CAMALY et Anne 

Marie VIZCARRO 

Tous ces candidats ont été élus. En pièce jointe les résultats des votes de l'Assemblée générale. 

 Le nouveau Conseil d' Administration se réunira le mardi 14 février pour élire le Bureau. 

 

 

Un buffet pour fêter les 30 ans du club a terminé cette réunion en toute convivialité. 

 

Fait à St Mathieu le 10 Février 2023 

 

Jean Michel SARRAILH  Marie POULAIN 

Président Secrétaire Générale 

                               


